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Anfrage 

der Abgeordneten DR. HAI DER , DIPL.VW. JOSSECK 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Umfassende Landesverteidigung im Bereich des Bundeslandes 

Kärnten 

Bei politischen Diskussionen wird in Kärnten immer wieder auch die Frage' 

gestellt, wie es mit den dieses Bundesland betreffenden Maßnahmen der 

Umfassenden Landesverteidigung bestellt sei, wobei der Eindruck vorherrscht, 

daß hier nennenswerte Fortschritte kaum festgestellt werden können. 

Angesichts der Koordinationskompetenz, die dem Bundeskru~zlerarnt im gegen

ständlichen Zusammenhang zukommt, richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundeskanzler die 

Anfrage 

1. Welche konkreten Fortschri tte hinsichtlich der Umfassenden Landesvertei

digung konnten im Bereich des Bundeslandes Kärnten in letzter Zeit 

erziel t \'ierden? 

2. Wie lauten 'die diesbezüglichen Absichten für 1980? 
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